



SPANISCHE HOFREITSCHULE
LIPIZZANERGESTÜT PIBER

Presseinformation, 2. März 2023

Das erste Fohlen des Jahres 2023 ist da!

Das Lipizzanergestüt Piber freut sich über eine entzückende kleine Stute, die als erstes Fohlen im Gestüt in diesem Jahr auf die Welt gekommen ist.

Das Stutfohlen erblickte in der Nacht von 26. auf 27. Februar um 21:45 Uhr das Licht der Welt. Die Lipizzanerstute Cantata und der Lipizzanerhengst Conversano Allegra setzen mit ihrem kleinen Nachwuchs die langjährige Tradition und Geschichte der Lipizzanerzucht in Piber fort.

Für die 13-jährige Mutterstute Cantata ist der Neuankömmling nicht ihr erster Nachwuchs. Dank ihrer Erfahrung und ihrem fürsorglichen Charakter kümmert sie sich rührend um das Stutfohlen. Nach seinem erstmaligen Deckeinsatz im vergangenen Jahr, darf sich der 20-jährige Schulhengst Conversano Allegra Vater des Fohlens nennen. Er konnte sein Können in den letzten Jahren in der Schulquadrille in der Spanischen Hofreitschule unter Beweis stellen. Aktuell steht er den jungen ELEVinnen und ELEVEN der Spanischen Hofreitschule als Schul- und Lehrpferd zur Seite.

„Wir freuen uns sehr über unser diesjähriges Erstgeborenes. Unsere Lipizzanerstute Cantata hat während der Geburt viel Kraft und Energie bewiesen und ihr Fohlen nach anfänglichen Komplikationen gesund zur Welt gebracht. Beide Damen sind munter und wohlauf“ so Gestütsleiter Erwin Movia. Für Alfred Hudler, Geschäftsführer der Spanischen Hofreitschule, auch ein emotionales und sehr freudiges Ereignis: „Die kleine fesche Dame weiß bereits, wie man Herzen erobert. Ich bin sehr dankbar für unser fürsorgliches und kompetentes Team im Gestüt, das unsere Cantata bestens bei der Geburt unterstützt hat. Piber ist eine wunderbare Heimat für unsere Pferde und ich freue mich, dass nun auch das kleine Stutfohlen in diesen Genuss kommt.“

Das Stutfohlen, welches laut Tradition erst im Alter von sechs Monaten einen Namen erhält, zeigt bereits einen sehr aufgeweckten Charakter. In den nächsten Wochen erwartet es im Lipizzanergestüt eine ruhige Zeit mit seiner Mutter in eigenen Boxen und Ausläufen. So kann sich das Stutfohlen unter der

schützenden Obhut seiner Mutter an seine neue Umgebung gewöhnen. Sobald die weiteren trächtigen Stuten ihre Fohlen im Lipizzanergestüt Piber zur Welt gebracht haben, ergibt sich auch dieses Jahr wieder eine Herde an stolzen Mutterstuten mit ihren entzückenden Fohlen. Gemeinsam verbringen die Fohlen die ersten sechs Monate an der Seite ihrer Mütter, in der „Kinderstube“ im Lipizzanergestüt Piber.

Bei den Fohlenerlebnistagen im März gibt es die Möglichkeit das Erstgeborene und die weiteren Fohlen, die in den nächsten Wochen zur Welt kommen, zu erleben und zu beobachten. Bereits mit Anfang April werden die ältesten Fohlen mit Ihren Müttern in den für BesucherInnen zugänglichen Gestütsinnenbereich umsiedeln. Dort können die kleinen Fohlen im Anschluss täglich von 09:00 bis 17:00 Uhr besucht werden. Diese Besuche stellen einen wichtigen Schritt in der Sozialisierung der neugierigen Lipizzanerfohlen dar, die in Piber vom ersten Moment an den Menschen gewöhnt sind.

Fohlenerlebnis im Lipizzanergestüt Piber:

18. März, 14:30 Uhr / 19. März , 14:30 Uhr

Öffnungszeiten März: Sa & So, 10:30 – 14:30 Uhr*

**an den Fohlenerlebnistagen im März hat das Gestüt bis 16:00 Uhr geöffnet*

Öffnungszeiten ab April: 09:30 – 17:00 Uhr

Patenschaften der Fohlen

Sowohl für Privatpersonen als auch für Unternehmen gibt es die Möglichkeit, Patin oder Pate eines Lipizzanerfohlens zu werden. Eine Fohlenpatenschaft ist eine besonders sympathische und beliebte Möglichkeit, eines der bedeutendsten Kulturgüter Österreichs zu unterstützen und gleichzeitig mehr über das Pferdekind und seine Familie zu erfahren. PatInnen erhalten regelmäßige Informationen über das Patenfohlen sowie weitere attraktive Möglichkeiten, um eine sehr persönliche und liebevolle Beziehung zu einem Lipizzaner aufzubauen.

Mehr Informationen:

www.piber.com/patenschaften

Bilder zur freien redaktionellen Verwendung:

Credit: SRS, Ines Hubinger

<https://we.tl/t-TZCEOWXEX3>

Rückfragehinweis:

Information Lipizzanergestüt Piber

Gestütsleiter Erwin Movia

+43 664 8224827

Presse Lipizzanergestüt Piber und Spanische Hofreitschule

TRAb erg communications

Nina Roiss

+43 650 44 14 301

n.roiss@traberg-communications.at